

DGM

„Goldenes M“ für Express Küchen

Mittwoch, 04.05.2016

Express Küchen wurde jetzt durch die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM) mit dem RAL-Gütezeichen „Goldenes M“ ausgezeichnet. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, ist es das einzige Gütezeichen für Möbel, das die Gesamtqualität durch neutrale, unabhängige Prüfungen überwacht und zertifiziert.

Express Küchen, ein Mitglied der Nolte Gruppe, wurde im Februar 2010 mit Hauptsitz in Melle-Bruchmühlen im Landkreis Osnabrück gegründet. Heute produziert der Hersteller mit seinen circa 230 Mitarbeitern nach eigenen Angaben 94.000 Küchen pro Jahr auf einer Fläche von 12.000 qm. Die Küchen werden weltweit in mehr als 40 Länder exportiert.

„Durch die Unterstützung der Firma Express Küchen kann die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel ihre Stellung als Qualitätsinstanz in der Möbelbranche weiter ausbauen und deren verlässlicher Partner für Qualität sein“, sagt DGM-Geschäftsführer Jochen Winning.

[zum Seitenanfang](#)